

支部協だより ちやしがんじゅう

第207号

発行所
NTT労働退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-1
NTT城間ビル7F
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450
責任者
会長 渡嘉敷 直久

福岡県支部との平和学習交流会を開催

「米軍統治下の沖縄と復帰前後」を学ぶ



本土復帰50年を迎え、福岡県支部協議会との平和学習交流会を4月11日～13日まで行いました。大塚会長をはじめ21名の会員が沖縄を訪れました。

初日は渡嘉敷会長から米軍統治下の沖縄と復帰前後、現状がどうなっているのか問題提起などを行いました。2日目は、沖縄県支部協の幹事等と一緒に「平和の礎」、「平和祈念資料館」、「ひめゆりの塔」、「糸数之塚」、「嘉数高台」を訪れ、平和の尊さ、反戦の誓いを新たにしました。最終日は「辺野古新基地建設」の現場を訪れ、埋め立てが現在どのように進んでいるか、瀬嵩の浜から目視し、共に連帯して頑張ろうと決意しました。夕食交流会では疲れを感じさせないほど盛り上がりました。短期間ではありましたが、密度の濃い平和学習会でした。福岡県支部協議会の皆様大変ありがとうございました。

(事務局長)

宮古地区協

二〇二一年定期総会報告

会長 下里茂博

昨年は、コロナの影響で総会ができませんでした。今回は何とか総会を開催することができました。

室内での会食等が厳しいという意見もあり、レクリエーションを行なったグラウンドゴルフ場の一角(野外)での総会となりました。渡嘉敷会長も共にグラウンドゴルフを楽しみながら行なわれました。

結果は、

一位 村吉順栄 / 二位 松原徹夫 / 三位 前川幸生

今年度の役員は次の通りです。

- 会長 下里 茂博
- 副会長 棚原 玄光
- 幹事 仲宗根玄雅
- 仲宗根和枝
- 宮国 正彦
- 監査 村吉 順栄
- 松川 英世

北部地区協

グラウンドゴルフ大会

会長 神山正樹

3月30日(水)。どんよりと曇り空が広がる中、新型コロナウイルスの影響で2年ぶりに開催された北部地区協議会のグラウンドゴルフ大会に県支部協議会から2名の参加を含め、24名が参加しました。雨が降るのを心配しながらも、久しぶりに顔を合し懐かしそうに語り合う場面も多く、賑やかにプレーすることができました。

思います。これまでは、プレー後にパーベキューに舌鼓を打ちながら懇親会も行ってきましたが、残念ながら新型コロナウイルス感染防止対策を徹底するため懇親会は行われませんでした。



でした。北部地区協議会としてサークル活動の設置をはじめ、次の行事に向け、多くの会員が集まれるよう工夫していきたいと思っています。

- 男子の部 / 優勝 新里盛彦 / 2位 小橋川喜雄 / 3位 比嘉厚信
- 女子の部 / 優勝 宮城悦子 / 2位 上間キヨ子 / 3位 古堅末子

今にも雨が降りそうな天気、やっぱり雨女かなあと思いつつ名護へ。コロナ禍で皆で集まる機会の少ない中、久しぶりに会う元気な顔を見ながら昔懐かしい話で盛りあがりました。やっぱりいいですね。(笑み)

プレー中、いいスコアやホールインワンが出ると大きな歓声が聞こえ、楽しんでる顔かお。成績発表までの東の間のやっぱり昔の話、懇親会がないのは残念でしたが、また皆と元気に会えるのを楽しみにしています。

喜久里 艶子

2021年度九州ブロック会議・共済研修会を開催

参議院比例区では「政党名」ではなく「石橋みちひろ」と書いて下さい。

4月20日～22日、宮崎市で九州ブロック会議及び共済研修会が開催されました。ブロック会議では、①会員とのコミュニケーション活動 ②女性会員の活動への参画 ③会員拡大の取り組み ④支部協常駐体制の充実 ⑤高齢会員や高齢単身者への対応がテーマとなりました。2日目は「石橋みちひろ」3選に向け、各支部協ともに全力で取り組みむこと確認した。比例区では「政党名」ではなく「石橋みちひろ」と書くことを徹底するよう会員へ周知していくこととした。

ブロック会議のあと電通共済生協による退職者の会向けのメニューで研修会を開催しました。



紹介者カード・支持者カードは5月末までです。よろしくお願いたします。

トウシビー祝い



生まれ年の会員の皆様

(寅年生まれ) ③

祝い金があります

*七三歳トウシビーコメント

中原 盛輝

トウシビーのお祝金と聞いて早や自分ももうこの年になったのかと感じています。コロナ禍で人との交流もままなりません早く収束することを願っています。

山内 昌幸

感謝します。

喜瀬 敬子

20代で当時50代だった実母が病死してからは、還暦、古希の自分自身を想像できませんでした。現在主人も一緒に孫達の成長と日々の生活の中でささやかな楽しみを見つけつつ、普通が一番、命と宝と想って過ごしています。お祝金有難うございました。

砂川 勉

コロナ禍のせいで大好きなカラオケ(特に洋楽のオールディーズ)もごぶさたばかりで寂しいです。コロナ病が早

く収束してほしいですね！お祝金有難うございます。

新垣 實

古希祝のプレゼントを頂き役員の皆様に感謝申し上げます。残り少ない人生ではあるが心境としては「健康長寿で人生を謳歌したい」会員皆様のご健勝を祈願しています。

下地 介夫

お疲れ様です、此の所連日コロナ、コロナの暗いニュースばかりでユウウツになります。自由人なので、たまには食べ歩きや好きなゴルフもやってみたいんですがままならず、今は近くの公園でウォーキングで体力づくりをしています。一日も早くコロナが収まり平穏な日々が戻りますように祈っています。もう70代になったんですね。ヒザ・腰・肩・目・足が……。

西表 英樹

NTTを退職して7年間は海人をしていましたが、今はやめて遊びで海を楽しんでいます。後はゴルフ。これから何かやりたいことが見つかるばいいと思います。

松川 英世

コロナ禍の中で日常生活が変容しておりますが、ろうきん友の会活動・自治会活動等に日々楽しく過ごしております。

す。人生100年時代、これからの人生を妻と「健康長寿」で歩むことが出来ればと願っております。トウシビーのお祝金有難うございます。

川満 恵子

気持ちはいつまでも青春！しかし、身体は70歳と共に少しづつ体力も落ちていくものと実感しています！今は年齢を気にせず週2回の健康体操教室の指導、地域の方々とのゲートボールそして終了後の親睦会を楽しんでいます。お祝金有難うございます。

ケンギーぬ

アңызタン

かんやたん



知花賢宜

Shotgun Marriage

(できちやった婚)

結婚ね、神前結婚式・仏前結婚式・キリスト教式結婚式・仏前・りんちあいびんしが、できちやった婚りちんあいびん。普通や結婚式上げていから、子供えい授かいびん。

順番ぬあいびんしが、後が先ないしが「できちやった婚(すんちやー結婚)」やいびん。

うぬ「できちやった婚」や、アメリカんじえ、Shotgun Marriage んりち呼ばつとーいびん。うりんでいせう自分ぬ 娘 が彼氏んかい妊娠ざらさつてい、うり判たる親父、激怒し、彼氏ぬ 処んかい Shotgun (散弾銃) 持つち「君青年、我娘 あんちちえーせー君どうやるい！責任取つてい結婚さんとう今射殺すんどー」しかまちカンパチ若狭町んりち、うぬ彼氏や結婚ぬ約束しみらさつとーいびん。

呼ばつとーいびん。五十前、ぬ五月十五日。現在無くびらんしが料亭千代松んでいる 処んじ、我達ん結婚そいびん。できちやった婚(すんちやー結婚)やいびん。彼女ぬ親父から Shotgun (散弾銃) や向かさつとーねいびらんしが責任取つてい50年ないびん。

■新幹事紹介

喜納 政人



えっ嘘でしょう？

まさしくそんな心境であった、昨日までは。最長老窓際族、今日から老年新人の小僧となつてしまったのだ。突然出口から放り出され別の入口に放り込まれたそんな感じである。

歳月は人を待たず過ぎ去つた過去はもはや記憶だけのものとなつてしまったのか？老年期に崩れ落ちていけるのだろうか、自分としては成人後期位の気持ちである。(去年から高額介護保険料も徴収されてるし一応老人であることを受け入れざるえないだろうが)

本当に時間というものは非常なものであるが、逆に言えば一つ一つのものが終わり、新しい一つ一つのものの始まりである、好奇心いっぱいでもあるのだ。

誰か琉歌を詠んで下さい
金城兵志

安座真港から
神ぬ島久高
徳仁ぬイラブ
取いが行かな

久高島から
津堅大口や
戦争船ぬ道
今日通とせ

津堅島から
浜比嘉渡り
美橋通やい
平安座むらに

浜比嘉島から
平安座上原や
油貯蔵タンク
焚火するな

屋ヶ名部落から
宮城伊計まり
陸続き作て
通て行かな

「会員の訃報について」

謹んでご報告し、故人の冥福をお祈りいたします
糸村 泰兆 那覇市
4月13日 80歳